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INDICAÇÃO Nº         /2017 

Vereador: Vanderlei Louzada Bianchi 

 

 

I N D I C A M O S, após satisfeitas as formalidades regimentais e ouvido o 
esclarecido Plenário,  ao Excelentíssimo senhor Prefeito, solicitando-lhe o empenho político 
e administrativo objetivando fazer com que haja a realização da seguinte obra: 
DESAPROPRIAÇÃO DE ÁREA DE TERRENO LOCALIZADA NA MARGEM  DA 
RODOVIA DO SOL, em frente ao monte Aghá, onde atualmente funciona uma boate, 
COM O OBJETIVO DE  CONSTRUIR UM MIRANTE E UMA PRAÇA PÚBLICA, para que 
possamos explorar as belezas naturais desse grande ponto turístico de nosso Município. 
 

 

 

Sala das Sessões, 
   Itapemirim-ES, 19 de maio de 2017. 
 
 

Vanderlei Louzada Bianchi 
   Vereador  
 
 
J U S T I F I C A T I V A 

 

 

Tal proposta se fundamenta, entre tantos outros fatores, para que possamos 
alavancar o turismo e possamos explorar a imagem do Monte Aghá, que pertence ao 
município, mas que tem sua imagem utilizada por outro. Além disso, a construção de uma 
praça pública nesta área de terreno traria uma significativa valorização comercial ao bairro, 
visto que daria um embelezamento natural ao redor dos outros lotes de terrenos já 
existentes no local. Portanto, a presente propositura tem como finalidade propor ao Chefe 
do Executivo que providencie a tomada de medidas objetivando esta necessária 
desapropriação, de preferência, ainda este ano, visto que tal medida vem sendo aguardada 
há vários anos pelos moradores das proximidades.  
 

Outro fator a ser considerado é o fato da área acima mencionada ficar 
estrategicamente encravada aos “pês” da montanha mais conhecida do sul do estado, o 
Monte Aghá, que possui todos os requisitos para a construção de um mirante, pois possui 
uma visão geográfica e periférica privilegiado, proporcionando a visão a “olho nu” de várias 
praias e localidades no Sul do Estado”. Portanto, a construção de um mirante e uma praça 
neste lugar interligaria essa ampla área verde aos turistas, originando um melhor aspecto 
geográfico, paisagístico e urbanístico a toda aquela região. 
 

Assim sendo, contamos com o apoio dos Nobres Vereadores a esta propositura, 
que com certeza alavancará o crescimento do turismo em nossa região. 
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